

Reprise des séances de ciné avec « Poly »

Les séances de Cinéma chez nous au foyer rural reprennent jeudi, avec la diffusion du film Poly, de Nicolas Vanier.

En 2019, afin d'offrir des séances en milieu rural, l'association du foyer rural signe une convention avec le Centre régional de promotion du cinéma (CRPC) de Poitiers et la Communauté de communes Val de Gâtine. Avant la crise sanitaire, l'initiative accueillait une

cinquantaine de personnes à chaque séance, un jeudi sur quatre. Nathalie Audebert, présidente de l'association du foyer rural espère le retour des cinéphiles dès la prochaine projection, « *dans le respect des gestes barrières.* »

Jeudi, 20 h 30, salle du foyer rural. Réservation souhaitée au 06 75 75 53 30. Tarifs : 6 €, réduit 4,50 € (moins de 18 ans, étudiants, demandeurs d'emploi).